

# Verleihung des **Deutschen Bürgerpreises** 2019 (Kategorie Alltagshelden) an den **Museumsverein wArtehalle Welchenhausen e. V.**



Im Jahr 2019 wurde der Deutsche Bürgerpreis der Kreissparkasse Bitburg-Prüm unter anderem an den Museumsverein wArtehalle Welchenhausen e. V. verliehen. Während der feierlichen Zeremonie in der Schalterhalle der Kreissparkasse nahmen die Geehrten ihre Urkunden entgegen. In seiner Laudatio betonte Landrat Dr. Streit, dass der Preis an Menschen und Initiativen verliehen wird, die sich uneigennützig und in herausragender Weise in ihren Heimatorten verdient gemacht haben. Der „Heimatort“ ist im Falle des Museumsvereins grenzüberschreitend und umfasst die Region des Dreiländerecks Belgien/Deutschland/Luxemburg. Seit 2002 setzt sich der Verein für die Präsentation und Vermittlung zeitgenössischer Kunst aus allen drei Ländern ein. Im Jahre 2019 richtete der Verein ein *Internationales Bildhauersymposium* aus. Neun Künstler fertigten öffentlich zehn Werke an, die jetzt den *Skulpturenweg Welchenhausen* bilden. Die Dr. Hanns Simon Stiftung und der Kreis Bitburg-Prüm unterstützten das Projekt finanziell. Doch ohne weitere Sponsoren, vor allem aber die tatkräftige Mithilfe der Vereinsmitglieder und weiterer örtlicher Helfer,



wäre dieses große Projekt nicht gelungen. Stellvertretend für den Verein nahmen Lothar Becker, Rudy Lallemand, Siggie Meifert und Michael Klimkeit die Ehrung entgegen. Wie es sich für einen Verein gehört, der aus Überzeugung grenzüberschreitend tätig ist, wohnen diese Vertreter des Museumsvereins in unterschiedlichen Ländern.